



LA TROMPETTE

L'UNESCO inscrit les ruines près de Jéricho au patrimoine palestinien

- Peter van Halteren
- [20/09/2023](#)

L'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (unesco) a démontré une fois de plus son antisémitisme en inscrivant le 17 septembre le site archéologique de Tel es-Sultan à Jéricho, en Israël, au patrimoine mondial de l'humanité.

Jéricho se trouve en Cisjordanie, territoire contrôlé par Israël, avec Gaza et Jérusalem-Est, depuis la guerre des Six Jours en 1967. La ville est administrée par l'Autorité palestinienne, qui est depuis longtemps en conflit avec le gouvernement israélien, les deux parties revendiquant le même territoire.

Jéricho figure en bonne place dans la Bible hébraïque et contient des ruines d'une grande importance historique pour les Juifs, notamment une synagogue datant du premier siècle avant J.-C. Pourtant, l'UNESCO a plutôt souligné le site archéologique de Tel es-Sultan.

Désapprobation d'Israël : Dan Illouz, membre de la Knesset, a exprimé l'absurdité de la décision de l'UNESCO :

Jéricho est avant tout une ville d'importance biblique. L'occultation de ce fait est une insulte aux millions de juifs et de chrétiens du monde entier.

Le professeur Eugene Kontorovich, du *Kohélet Policy Forum* de Jérusalem, est allé plus loin en déclarant que la décision « nettoie ethniquement les Juifs de l'histoire de l'ancienne Jéricho, alors même que les Juifs du monde entier étaient occupés à célébrer Roch Hachana, l'un des jours les plus saints de l'année ».

Antécédents d'antisémitisme : Israël a quitté l'unesco en 2019 en raison de son parti pris anti-israélien et du refus persistant de reconnaître l'attachement des juifs aux sites historiques et religieux de Cisjordanie.

- Entre 2009 et 2019, l'unesco a publié 71 résolutions critiques et condamnatoires à l'encontre d'Israël.
- En juillet 2017, l'unesco a refusé de reconnaître le lien juif avec le Mont du Temple et le Tombeau du Patriarche à Hébron.
- L'organisation a même tenté d'empêcher des fouilles archéologiques dans l'ancienne Jérusalem.

UNESCO refused to acknowledge Jewish ties to the Temple Mount and the Tomb of the Patriarchs in Hebron. Yet they'll happily label Jericho a Palestinian heritage site--not a Jewish one. UNESCO is a broken, anti-Semitic organization. <https://t.co/mZh1lsrbKl>

— theTrumpet.com (@theTrumpet_com) [September 18, 2023](#)

La prophétie dit : L'inscription par l'unesco de ces ruines au patrimoine palestinien fait partie d'une tendance plus large que la *Trompette* observe. L'antisémitisme affiché par l'UNESCO va se généraliser.

Dans le Psaume 83, la Bible prophétise une Europe dirigée par l'Allemagne et travaillant de concert avec les nations arabes pour persécuter Israël : « Venez, disent-ils, exterminons-les du milieu des nations, et qu'on ne se souvienne plus du nom d'Israël ! Ils se concertent tous d'un même cœur, Ils font une alliance contre toi » (versets 5-6). Les versets suivants énumèrent un groupe de nations qui travaille ensemble sous la direction de l'Assyrie, ou l'Allemagne, pour détruire Israël.

En savoir plus : Regardez l'émission de *La clef de David* intitulée « [La prophétie du Psaume 83](#) ».